

陳 情 文 書 表

受 理 番 号	陳 情 第 2 5 号
件 名	旧イトーヨーカドー木戸店跡に区役所と警察署を中心とした行政センターの設置について
要 旨	<p>旧イトーヨーカドー木戸店は東区の地域的また人口分布のほぼ中心地であり、交通の上で最重要地点にあります。特に近年この周辺は目覚ましいまちづくりが進んでいます。当該跡地・施設を「東区行政センター（区役所）」として、コミュニティセンター的機能も付加して再利用することにより、地域住民の利便性は大きく向上し、さらなる東区の発展が期待されます。行政経費削減が注目されている昨今、住民に喜ばれ、血税を無駄にしない施設こそ肝要と思います。</p> <p>平成 21 年 3 月 7 日付の新潟日報の記事にありますように、最近その跡地と施設に関する新しい動きが見えています。早急に御決断いただかないと千載一遇の機会を逃すことになりかねません。</p> <p>新潟市 8 区で警察署が所在しないのは東区のみで、警察も警察署再編整備実施計画を策定し東区での設置を決定していますが、交通結節点、立地、敷地面積などを考えると当該施設が最適な場所、施設と考えられます。</p> <p>東区には大きな区民会館がないので、万代市民会館大ホール並みの施設設置の要望が多くあります。フロアが大きいのでホールにすることが可能で交通アクセスや立地上から最適です。</p> <p>NPO 活動支援センターのような市民活動の拠点としての施設を東区に設置してほしいとの要望も多くありますが、当該施設は開放的で市民から親しまれる建物で、交通アクセスの利便性が高く、わかりやすい場所にあります。</p> <p>現有の建物を再利用することで、広い駐車場とフロアが確保できるので、子育て施設、保健センター、図書館、各種カルチャースクールなどを併設した市民が気楽に広くから集まれる施設の設置を短期間で実現でき、コストの圧縮も図られます。</p> <p style="text-align: right;">（裏面につづく）</p>
付 託 年月日 委員会	平成 2 1 年 3 月 2 4 日 総務常任委員会
受 理	平成 2 1 年 3 月 1 3 日 第 1 9 4 号

行政施設をまちの中心部に回帰させることでまちづくりを行う自治体が多くなっています。東区でも行政センターを中心としたまちづくりを短期間、安価に実施でき、市民が近隣の商店街などに立ち寄る機会がふえると思われます。

防災の点からも、地区住民の避難センターとして、大きなフロアと高い建物を持つ旧イトーヨーカドー木戸店跡は、非常に魅力的です。

工業地帯と商業地帯、住宅地域の結節点にありますので、お互いに東区としての一体感が高まるようにするために、工業関係者、商業関係者、住民の連携のための連絡協議会を設置するには、旧イトーヨーカドー木戸店は最適の立地です。

以上の点から、旧イトーヨーカドー跡に東区役所と警察署を中心とした東区行政センター設置の働きかけを早急にぜひお願いします。